

ches noires en excès, ainsi que les marques rougeâtres sur les pattes et la face constituent un défaut. Les béliers encornés sont aussi à éviter.

Le tronc est près de terre et bien proportionné. Le cou est de moyenne longueur. Les épaules sont lisses et compactes, les côtes bien arquées, le dos puissant, le rein large, la croupe forte et horizontale. Les gigots sont développés d'un façon exceptionnelle. Le Cheviot est renommé pour les dimensions de ses quartiers d'arrière. La carcasse contient une forte proportion de maigre par rapport au gras.

La toison n'est pas très lourde, mais elle est dense et de bonne qualité. Le brin de laine est un peu plus long que chez les races des Dunes.

Le Cheviot est beaucoup employé dans les croisements où l'on veut obtenir des sujets rustiques et à toison fermée. Cette race convient particulièrement aux régions les plus pauvres et les plus accidentées de la province.



BREBIS CHEVIOT.—Primée aux Etats-Unis, en 1916.

Southdown.

La race Southdown est une des plus anciennes qui existent. Plus que toute autre, elle possède réunies à un haut degré, la qualité et la beauté des formes. Bien qu'étant la plus petite des races des Dunes, la race Southdown n'est pas surpassée pour la symétrie des formes, la substance et la qualité de la viande.